



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL Abril 01 DE 2011 - 85
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

NUEVA ELECCION.



La que han hecho los profesores al escoger al Dr. Luis Ernesto Téllez como nuevo Director de la Escuela de Medicina de la Universidad Industrial de Santander. Nos regocijamos, lo felicitamos y estamos seguros que su labor, desde ese cargo, dará muchos frutos que habrán de beneficiar la formación de los profesionales de la Salud y con toda seguridad ayudará a la determinación definitiva de si la Universidad se hace cargo o no, del ahora llamado Hospital Universitario.

Antiguamente era costumbre que cuando se sucedían hechos como este, se reunían algunos colegas en una sesión solemne para manifestarle al escogido su beneplácito.

Que recuerde la última de tales, se realizó en el Club del Comercio cuando nombraron al DR. Rafael Moreno Peñaranda (Q.E.P.D.) al frente de la oficina de la Supsalud en nuestra ciudad.

También durante esta semana se posesionaron algunos de los directores y Jefes de Departamento como la Dra. Olga Mercedes Álvarez en el de patología, David Alberto Sus en el de Pediatría, Juan Paulo Serrano en el de Cirugía y María teresa Fajardo como directora de la Escuela de Enfermería.

CARDIOLOGOS CONSAGRADOS.

Honrosa distinción a " TODA UNA VIDA" la que se otorgó a los Dres Edmond Saaibi, Alberto Franco y Antonio Báez." quienes participaron activamente en la creación de lo que hoy se conoce como

FUNDACION CARDIOVASCULAR DE COLOMBIA ." E.D.G.

Nos unimos a este reconocimiento y nos agrada sobremanera el observar como las nuevas generaciones no olvidan totalmente a quienes les antecedieron en el ejercicio de nuestra profesión y enaltecen a través de ellos, algunos valores que empiezan a escasear

Simplemente con el ánimo de completar esta lista para quien se dedique a escribir la historia de esta especialidad en nuestro departamento, deben agregarse a este grupo por haber ejercido la misma actividad, los Dres. Armando Mc.Cormick Navas,(1924-1981) quien combinaba su cardiológia con la Anestesiología, Jesús Reyes Suarez y Jorge Pinzón Mantilla (1927). Este último fue quien con el Dr. Saaibi tuvieron a cargo el servicio de cardiológia del Hospital San Juan de Dios y posteriormente emigró a la Costa Atlántica a ejercer su especialidad. Hoy día ha regresado y se encuentra entre nosotros.

SERVICIOS MEDICOS ESPECIALIZADOS.

Esta semana, además, se hizo la presentación oficial en Bucaramanga del Instituto de Gastroenterología y Hepatología que con un equipo multidisciplinario atenderá la consulta de niños y adultos.

DIA MUNDIAL DE LA SALUD.

Se conmemorará el jueves 7 de Abril, una vez más, con el tema propuesto por la Organización Mundial de la Salud, RESISTENCIA A LOS ANTIMICROBIANOS: si no actuamos hoy, no habrá cura mañana. Como se recordará esta fecha fue acordada por la primera Asamblea Mundial de la salud en 1948.